

Jueves 26 de Junio del 2008

Última modificación 26.06.2008

El Financiero Alza en precios, amenaza global, reconoce la Fed Ari Audi La Reserva Federal (Fed) de Estados Unidos mantuvo ayer intacta la tasa de Fondos Federales en 2 por ciento, ya que las plazas financieras y la economía continúan bajo fuertes presiones, pero el balance de riesgos cambió para darle mayor énfasis al problema inflacionario. En su comunicado, el organismo monetario declaró que los riesgos para el crecimiento económico han disminuido un poco, mientras que los asociados a la inflación y a sus expectativas aumentaron. Dustin Reid, economista de ABN Amro, destacó que esto representa una notable modificación en torno al mensaje emitido por el banco central, cuando su Comité de Mercados Abiertos se reunió en abril. Al dejar a sus tasas sin variación, la Fed interrumpió la campaña bajista que había activado desde agosto, mediante recortes por un total de 325 puntos base, desde que el rango de Fondos Federales se encontraba en 5.25 por ciento. Presiones inflacionarias frenarán el crecimiento Jeanette Leyva Reus El incremento de la inflación por el alza en los precios de los alimentos y energéticos ocasionará que en todo el mundo se presente un mayor aumento en las tasas de interés en los próximos meses, que repercutirá en un menor crecimiento económico en el corto plazo. Ante este panorama, México no está exento. En opinión de Francisco González, presidente de BBVA, pese a que se prevé que en 2009 la inflación esté controlada, en lo que resta de este año seguirá al alza a escala mundial. Por eso, opinó, es necesario dar seguimiento al desempeño de la inflación, pues se juega el futuro crecimiento de los próximos años en el mundo y las autoridades monetarias tendrán que actuar. Incierto, el futuro del IDE en América Latina, dice IMCP Ari Audi De los cuatro países que han aplicado el impuesto a depósitos en efectivo en América Latina, tres lo terminando derogando. Sólo en Venezuela sigue vigente. El Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP) consideró que habrá que esperar para ver cómo se va desarrollando la aplicación de este gravamen, que inicia en México a partir de julio. Carlos Cárdenas Guzmán, vicepresidente de Asuntos Fiscales del organismo, informó que se espera que el impuesto recaude diez mil millones de pesos este año, una séptima parte del monto previsto por concepto del Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU). Crece inversión en Pemex, con subejercicio Si bien de 2000 a 2007 la inversión de Petróleos Mexicanos creció 101.8 por ciento, en ese mismo periodo el subejercicio fue de 14.9 por ciento en promedio anual. De acuerdo con el documento "Pemex y las finanzas públicas", elaborado por la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), la paraestatal no ha agotado su capacidad de inversión en el pasado, "aunque en años recientes la ha ido utilizando más". "Es necesario que Pemex tenga la capacidad de ejecución de proyectos de alta rentabilidad", manifiesta la dependencia. La base de la pirámide: reto a la innovación Carlos Ruiz González* El concepto está de moda: Hay que hacer negocios con la base de la pirámide. Esto, después de que C.K. Prahalad publicara *The Fortune at the Bottom of the Pyramid: Eradicating Poverty Through Profits* (La fortuna en la base de la pirámide: cómo crear una vida digna y aumentar las opciones mediante el mercado). Y no sólo lo afirma Prahalad, también el paquistaní Muhammad Yunus ha obtenido premios y reconocimientos por sus escritos acerca del combate a la pobreza mediante el otorgamiento de microcréditos, según lo narra en su libro *Banker to the Poor: Micro-Lending and the Battle Against World Poverty*. Yunus regresó a Bangladesh después de haber terminado su doctorado en economía en Vanderbilt University para ser profesor, pero durante la hambruna que azotó a su país en 1974 pensó: "¿De qué sirven mis teorías complejas si la gente muere de hambre en las banquetas frente a mi salón de clases?". Fue así que empezó a otorgar microcréditos, principalmente a mujeres. Ahora el banco que fundó es una empresa de dos mil 500 millones de dólares y su porcentaje de recuperación es del 98 por ciento Panorama gris en hidrocarburos Eduardo Jardón Un reporte del Departamento de Energía de Estados Unidos estima que la extracción de crudo seguirá deprimida, al menos durante las dos próximas décadas. De acuerdo con el informe *Perspectivas Internacionales de Energía 2008*, estima que la producción de México será de tres millones de barriles diarios de hidrocarburos -petróleo y gas- para 2010. Y en los siguientes años seguirá en declive: según los pronósticos del gobierno estadounidense, para 2015 la producción caerá a 2.7 millones de barriles, y a 2.4 millones para 2020. Canadá pedirá renegociar tema energético si se abre el TLCAN Ivette Saldaña El ministro de Finanzas de Canadá, James M. Flaherty, advirtió que si México o EU piden la reapertura del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN), ellos subirán a la discusión el tema energético, especialmente para resolver asuntos con el gobierno estadounidense, aunque no hay razón para reabrirlo. Dijo que el pacto "no debe ser reabierto, pero si hay una petición de los otros (gobiernos), pondríamos en la mesa el sector energético, plantearíamos temas de petróleo y de gas, más relacionado con los recursos de EU y Canadá", sin tocar aspectos de precios del crudo. Aseveró que el acuerdo trilateral ha dado buenos resultados, porque se triplicó la comercialización, además de que empresas canadienses descubrieron en México un importante destino para invertir. Pierde competitividad industria del vestido Isabel Becerril Las empresas de confección que se dedican a la exportación están siendo golpeadas por la fortaleza que presenta el peso frente al dólar, afirmó Simón Feldman Edvabny, presidente de la Cámara Nacional de la Industria del Vestido (CNIV). Señaló que los mexicanos que envían sus artículos al exterior han perdido competitividad, porque sus productos cada día son más caros. Pero en el país no sólo se están teniendo problemas en ese sentido, pues importar insumos también resulta más caro que hace un año. El Reforma Prevé OPEP barril hasta en dls.400 París, Francia (26 junio 2008).- El precio del barril del petróleo alcanzará entre 150 y 170 dólares "este verano", previó este jueves el presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Chakib Jelil, en declaraciones a la cadena de televisión francesa France 24. "Preveo probablemente precios de 150 a 170 dólares este verano. Quizás declinen un poco hacia finales de año", declaró Jelil, a la vez Ministro argelino de Energía. "Todo dependerá del Banco Central Europeo (BCE) y de la decisión que pueda tomar sobre un alza de las tasas de interés (en la zona euro). En este momento, pienso que el precio del petróleo aumentará", estimó Jelil. Generaría 1% del PIB reforma energética Jessika Becerra Ciudad de México (26 junio 2008).- La reforma energética generaría en el País una inversión equivalente a uno por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) y contribuiría a que el próximo año la economía mexicana crezca 4 por ciento, señaló Agustín Carstens, Secretario de Hacienda. "Para el 2009 la economía de Estados Unidos crecerá 2.2 por ciento, mientras que la mexicana crecerá 4 por ciento. "Esto se deberá a la fortaleza de la

demanda interna, el crecimiento del empleo, el continuo crecimiento del crédito y de las acciones que llevará a cabo el gobierno en materia de infraestructura", dijo durante la reunión nacional de consejeros de BBVA Bancomer. Muestran crudos ligero avance Ciudad de México (26 junio 2008).- Los precios del crudo subían este jueves tras desplomarse en la sesión previa por un reporte que mostró que las reservas de crudo y combustible de Estados Unidos eran mayores de lo pronosticado. El crudo liviano de bajo contenido sulfurado para entrega en agosto avanzaba 0.55 dólares a 135.10 dólares por barril en el intercambio electrónico previo a la apertura de la Bolsa Mercantil de Nueva York. La mezcla Brent del Mar del Norte a término subía 1.08 dólares a 135.41 dólares por barril en el mercado ICE de Londres. Estudian crisis alimentaria en México Verónica Martínez Ciudad de México (26 junio 2008).- Los ojos internacionales voltearon a México para analizar la crisis alimentaria. El Instituto Internacional de Investigación sobre Políticas Alimentarias (IFPRI, por sus siglas en inglés) comenzó un estudio del impacto de la crisis en México, ya que los análisis se han concentrado en naciones del centro de América, África, India y el Caribe, por ser las naciones con mayores impactos en la población. El objetivo del organismo es analizar el escenario y proponer medidas para enfrentar de la mejor manera la crisis alimentaria, toda vez que México podría ingresar el próximo año a la fabricación de biocombustibles. Agrada TLCAN a Canadá Jonathan Ruiz Ciudad de México (26 junio 2008).- El Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) debe quedarse como está, pero si los políticos insisten en renegociarlo, Canadá abogaría sólo por cambiarlo en materia de energía, señaló el Ministro de Finanzas de ese país. En un encuentro matutino con medios mexicanos, James Flaherty detalló que su interés sería cambiar preponderantemente lo relacionado con el comercio de energía entre Canadá y Estados Unidos. Aclaró que no será Canadá la nación que proponga cambiar el TLCAN, dados los resultados exitosos que ha entregado a los países involucrados. El Universal

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/65092.html> Establecen negocio empresas y campesinos Ricardo Jiménez La empresa de botanas más importante de México, Sabritas, busca aliarse con campesinos de Jalisco para producir maíz, esto con la finalidad de reducir costos, sobre todo en el proceso de intermediación. En entrevista con EL UNIVERSAL, el presidente de la Fundación Mexicana para el Desarrollo Rural AC (Fundar), Alberto Castelazo y López, dijo que en las próximas semanas se pondrá en marcha el proyecto para producir maíz, donde Sabritas comprará el total de lo producido en Jalisco. Agregó que inicialmente se contará con 2 mil hectáreas que a su vez beneficiará a 300 productores, además de que esperan en el ciclo 2008-2009 producir alrededor de 80 mil toneladas del grano básico.

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/65079.html> Impulsará al PIB reforma energética Romina Román Pineda Agustín Carstens, secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), afirmó que de aprobarse la reforma energética se logrará un aumento de la inversión superior a 1% del Producto Interno Bruto (PIB). Al participar en la reunión de consejeros regionales de BBVA-Bancomer, el funcionario afirmó que los ajustes estructurales también fortalecerán la capacidad de crecimiento del país en el mediano y largo plazo. En este momento, dijo, la dependencia mantiene un pronóstico de crecimiento de 2.8%, no obstante, para 2009, se anticipa una cifra de 4%. "El avance en el dinamismo económico será resultado de la fortaleza en la demanda interna, del aumento en el empleo, de la mayor oferta y demanda de crédito y de las acciones gubernamentales en materia de infraestructura";

<http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/65088.html> Le interesa a Canadá sector energético Ixel Yutzil González Canadá es un socio estratégico de México que estaría interesado en participar, en caso que el país decidiera buscar tecnología e inversión para el sector energético en el exterior. "Apoyar a los inversionistas significa crecimiento y aumentar inversiones en el exterior; tenemos una fuerte relación con México y queremos no sólo que inversionistas canadienses participen en México, sino también que mexicanos inviertan en Canadá"; señaló en entrevista Jim Flaherty, ministro de Finanzas de Canadá. En este sentido, el embajador de Canadá en México, Guillermo Rishchynski, puntualizó que es al país al que le corresponde decidir sobre el desarrollo del tema energético, y al presidente Felipe Calderón Hinojosa dirigir dicha discusión. <http://www.eluniversal.com.mx/finanzas/65094.html> Escasa reacción de las bolsas ante fallo de Fed Ricardo Jiménez Los mercados financieros de México y Estados Unidos mostraron escasa reacción tras el anuncio que realizó la Reserva Federal (Fed) en torno a la política monetaria estadounidense, donde no efectuó cambios, toda vez que las tasas de interés de los fondos federales mantuvieron el mismo nivel, es decir, en 2.0%. En ese sentido, el indicador industrial estadounidense Dow Jones experimentó apenas un incremento de 4.40 puntos, esto es un avance 0.04%, para ubicarse en las 11 mil 811.83 unidades, mientras el índice tecnológico compuesto Nasdaq registró un mayor optimismo, al mostrar un repunte de 32.98 puntos, equivalente a 1.39%. Por su parte, la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) reportó un aumento de 277.83 unidades, por lo que su principal indicador se estableció en los 29 mil 569.44 enteros, impulsada básicamente por las compras de oportunidad que realizaron los participantes del mercado. El Economista <http://eleconomista.com.mx/finanzas/2008/06/26/213/dow-jones-opera-en-niveles-minimos-del-2006> Dow Jones opera en niveles mínimos del 2006 Wall Street se hunde, y el promedio industrial Dow Jones cae a su menor nivel desde septiembre del 2006, ante temores a mayores pérdidas de los bancos y un derrumbe de los papeles de GM a mínimos de 53 años. NUEVA YORK. Las acciones estadounidenses se hundían el jueves, y el promedio industrial Dow Jones caía a su menor nivel desde septiembre del 2006, ante temores a mayores pérdidas de los bancos y un derrumbe de los papeles de la automotriz General Motors a mínimos de 53 años. El promedio industrial Dow Jones bajaba 228.63 puntos, o 1.94%, a 11,583.20 unidades, mientras que el más amplio Standard & Poor's 500 perdía 25.36 puntos, o 1.92%, a 1,296.61 unidades. El índice compuesto Nasdaq retrocedía 61.52 puntos, o 2.56%, a 2,339.74 unidades. <http://eleconomista.com.mx/finanzas/2008/06/26/211/wall-street-amplia-perdidas-por-sector-bancario> Wall Street amplía pérdidas por sector bancario Las acciones estadounidenses caen con fuerza presionadas por renovados temores sobre grandes pérdidas en el sector bancario y un avance en el precio del petróleo. NUEVA YORK. Las acciones estadounidenses caían con fuerza el jueves, y el promedio industrial Dow Jones bajaba a su menor nivel desde octubre del 2006, presionadas por renovados temores sobre grandes pérdidas en el sector bancario y un avance en el precio del petróleo. El Dow Jones caía a 11,634.98 puntos, luego de haber marcado las 11,626.43 unidades, su menor nivel desde el 1 de octubre del 2006. El índice Standard & Poor's 500 perdía 21.33

puntos, o 1.61%, a 1,300.64. El índice compuesto Nasdaq retrocedía 54.14 puntos, o 2.25%, a 2,347.12. [http://eleconomista.com.mx/finanzas/2008/06/25/202/bmv-gana-095/BMV_gana_0.95%La_BMV_subi%C3%B3_0.95%_luego_de_que_la_Fed_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_aunque_expres%C3%B3_una_mayor_preocupaci%C3%B3n_por_la_inflaci%C3%B3n.M%C3%99XICO.La_bolsa_mexicana_subi%C3%B3_el_mi%C3%A9rcoles_0.95%_luego_de_que_la_Reserva_Federal_de_Estados_Unidos_\(Fed\)_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_aunque_expres%C3%B3_una_mayor_preocupaci%C3%B3n_por_la_inflaci%C3%B3n.El_%C3%ADndice_l%C3%ADder_de_la_bolsa_el_IPC_subi%C3%B3_277.83_puntos_a_29%2C569.44_unidades_su_mayor_alza_desde_el_19_de_mayo_cuando_subi%C3%B3_0.98_por_ciento.La_Fed_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_el_mi%C3%A9rcoles_en_2.0%_y_con_su_mayor_preocupaci%C3%B3n_en_torno_a_la_inflaci%C3%B3n_abri%C3%B3_el_camino_a_medidas_que_podr%C3%ADan_llevar_a_un_alza_en_el_costo_del_dinero.El_mercado_rompi%C3%B3_el_mi%C3%A9rcoles_con_tres_sesiones_consecutivas_a_la_baja_en_las_que_acumul%C3%B3_un_descenso_de_1.86%_mientras_que_en_la_semana_previa_registr%C3%B3_una_baja_de_2.89_por_ciento.](http://eleconomista.com.mx/finanzas/2008/06/25/202/bmv-gana-095/BMV_gana_0.95%La_BMV_subi%C3%B3_0.95%_luego_de_que_la_Fed_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_aunque_expres%C3%B3_una_mayor_preocupaci%C3%B3n_por_la_inflaci%C3%B3n.M%C3%99XICO.La_bolsa_mexicana_subi%C3%B3_el_mi%C3%A9rcoles_0.95%_luego_de_que_la_Reserva_Federal_de_Estados_Unidos_(Fed)_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_aunque_expres%C3%B3_una_mayor_preocupaci%C3%B3n_por_la_inflaci%C3%B3n.El_%C3%ADndice_l%C3%ADder_de_la_bolsa_el_IPC_subi%C3%B3_277.83_puntos_a_29%2C569.44_unidades_su_mayor_alza_desde_el_19_de_mayo_cuando_subi%C3%B3_0.98_por_ciento.La_Fed_mantuvo_su_tasa_de_inter%C3%A9s_referencial_el_mi%C3%A9rcoles_en_2.0%_y_con_su_mayor_preocupaci%C3%B3n_en_torno_a_la_inflaci%C3%B3n_abri%C3%B3_el_camino_a_medidas_que_podr%C3%ADan_llevar_a_un_alza_en_el_costo_del_dinero.El_mercado_rompi%C3%B3_el_mi%C3%A9rcoles_con_tres_sesiones_consecutivas_a_la_baja_en_las_que_acumul%C3%B3_un_descenso_de_1.86%_mientras_que_en_la_semana_previa_registr%C3%B3_una_baja_de_2.89_por_ciento.) http://eleconomista.com.mx/finanzas/2008/06/25/197/solidez-de-mexico-lo-salva-de-desaceleracion-en-eu-bbva/Solidez_de_M%C3%A9xico_lo_salva_de_desaceleraci%C3%B3n_en_EU:_BBVAFrancisco_Gonz%C3%A1lez_presidente_de_BBVA_durante_su_presentaci%C3%B3n_en_M%C3%A9xico.Aunque_muchos_pensaban_que_el_enfriamiento_econ%C3%B3mico_de_EU_afectar%C3%ADa_a_M%C3%A9xico_esto_no_ha_sido_as%C3%AD_destac%C3%B3_el_Presidente_de_BBVA.El_presidente_del_espa%C3%B1ol_BBVA_Francisco_Gonz%C3%A1lez_resalt%C3%B3_la_importante_solidez_macroecon%C3%B3mica_y_financiera_que_muestra_la_econom%C3%ADa_mexicana_ante_la_desaceleraci%C3%B3n_de_EU.Al_encabezar_en_el_DF_la_Reuni%C3%B3n_Nacional_de_Consejeros_de_BBVA_Bancomer_el_directivo_destac%C3%B3_que_mientras_la_econom%C3%ADa_estadounidense_no_crecer%C3%A1_m%C3%A1s_all%C3%A1_de_1%_M%C3%A9xico_podr%C3%ADa_hacerlo_hasta_2.3%_este_2008.Gonz%C3%A1lez_record%C3%B3_que_ante_el_inicio_de_la_crisis_en_EU_muchos_pensaban_que_la_econom%C3%ADa_mexicana_la_resentir%C3%ADa_en_mayor_medida_pero_en_cambio_hoy_la_demanda_interna_del_pa%C3%ADs_se_ha_fortalecido. http://eleconomista.com.mx/negocios/2008/06/25/143/producir-biocombustibles-agudizara-crisis-de-alimentos/Producir_biocombustibles_agudizar%C3%A1_crisis_de_alimentosPara_cumplir_con_la_normatividad_oficial_se_deber%C3%A1n_destinar_750%2C000_hect%C3%A1reas_para_la_producci%C3%B3n_de_etanol_y_en_dos_d%C3%A9cadas_la_cifra_aumentar%C3%A1_a_1_mill%C3%B3n_700%2C000_lo_que_provocar%C3%A1_una_disputa_por_los_terrenos_y_el_agua_que_se_destinan_a_la_producci%C3%B3n_de_alimentos_alertaron_los_expertos.Emplear_etanol_en_combustibles_requiere_de_700%2C000_hect%C3%A1reas_en_lo_inmediato_para_la_producci%C3%B3n_de_ca%C3%B1a_de_az%C3%BAcar_ma%C3%ADz_y_sorgo_y_en_dos_d%C3%A9cadas_un_mill%C3%B3n_700_mil_lapso_en_el_que_aumentar%C3%A1_el_gasto_en_importaciones_de_alimentos_lo_que_agudizar%C3%ADa_la_crisis_y_dependencia_alimentarias_estimaron_investigadores_del_EI_Colegio_de_M%C3%A9xico_dirigentes_campesinos_e_integrantes_de_Oxfam_Internacional.Hugo_Garc%C3%ADa_Ra%C3%B1%C3%B3_investigador_del_EI_Colegio_de_M%C3%A9xico_expuso_que_para_la_obtenci%C3%B3n_de_200_millones_de_litros_de_etanol_se_requieren_54%2C000_hect%C3%A1reas_si_se_considera_una_productividad_de_3_mil_700_litros_por_hect%C3%A1rea_rendimiento_40_por_ciento_inferior_al_de_Brasil_y_42_por_ciento_menor_al_de_Estados_Unidos. [http://eleconomista.com.mx/negocios/2008/06/25/138/mexico-avanzara-en-captacion-de-ied-kpmg/M%C3%A9xico_avanzar%C3%A1_en_captaci%C3%B3n_de_IED:_KPMGDe_acuerdo_con_la_consultora_50%_de_los_empresarios_que_inviertan_en_M%C3%A9xico_en_2009_lo_har%C3%A1n_por_primera_vez_en_tanto_que_China_desplazar%C3%A1_a_EU_del_primer_lugar_en_la_atracci%C3%B3n_de_capitales_for%C3%A1neos.M%C3%A9xico_avanzar%C3%A1_del_lugar_n%C3%BAmero_13_al_12_en_la_captaci%C3%B3n_de_inversiones_extranjeras_en_los_pr%C3%B3ximos_cinco_a%C3%B1os_seg%C3%ADn_un_estudio_difundido_por_la_consultor%C3%ADa_KPMG_que_refiere_que_China_desplazar%C3%A1_a_Estados_Unidos_del_primer_lugar_en_la_atracci%C3%B3n_de_capitales_for%C3%A1neos.Refiere_que_50%_de_quienes_planean_invertir_en_M%C3%A9xico_durante_el_2009_lo_estar%C3%A1n_haciendo_por_primera_vez_destacando_la_llegada_de_recursos_en_el_%C3%A1rea_de_productos_industriales_que_pasar%C3%A1_de_13_a_15_por_ciento.En_contraste_el_estudio_indica_que_de_las_300_multinacionales_encuestadas_as%C3%AD_como_representantes_de_fondos_de_capital_privado_\(private_equity_funds\)_y_fondos_soberanos_de_inversi%C3%B3n_\(sovereign_wealth_funds\)_ninguno_prev%C3%A9_destinar_recursos_al_sector_manufacturero_del_pa%C3%ADs.](http://eleconomista.com.mx/negocios/2008/06/25/138/mexico-avanzara-en-captacion-de-ied-kpmg/M%C3%A9xico_avanzar%C3%A1_en_captaci%C3%B3n_de_IED:_KPMGDe_acuerdo_con_la_consultora_50%_de_los_empresarios_que_inviertan_en_M%C3%A9xico_en_2009_lo_har%C3%A1n_por_primera_vez_en_tanto_que_China_desplazar%C3%A1_a_EU_del_primer_lugar_en_la_atracci%C3%B3n_de_capitales_for%C3%A1neos.M%C3%A9xico_avanzar%C3%A1_del_lugar_n%C3%BAmero_13_al_12_en_la_captaci%C3%B3n_de_inversiones_extranjeras_en_los_pr%C3%B3ximos_cinco_a%C3%B1os_seg%C3%ADn_un_estudio_difundido_por_la_consultor%C3%ADa_KPMG_que_refiere_que_China_desplazar%C3%A1_a_Estados_Unidos_del_primer_lugar_en_la_atracci%C3%B3n_de_capitales_for%C3%A1neos.Refiere_que_50%_de_quienes_planean_invertir_en_M%C3%A9xico_durante_el_2009_lo_estar%C3%A1n_haciendo_por_primera_vez_destacando_la_llegada_de_recursos_en_el_%C3%A1rea_de_productos_industriales_que_pasar%C3%A1_de_13_a_15_por_ciento.En_contraste_el_estudio_indica_que_de_las_300_multinacionales_encuestadas_as%C3%AD_como_representantes_de_fondos_de_capital_privado_(private_equity_funds)_y_fondos_soberanos_de_inversi%C3%B3n_(sovereign_wealth_funds)_ninguno_prev%C3%A9_destinar_recursos_al_sector_manufacturero_del_pa%C3%ADs.) [http://eleconomista.com.mx/negocios/2008/06/25/136/fao-exhorta-a-invertir-mas-en-agricultura/FAO_exhorta_a_invertir_m%C3%A1s_en_agriculturaEl_director_general_de_la_FAO_Jacques_Diouf_afirm%C3%B3_que_los_precios_de_los_alimentos_continuar%C3%A1n_altos_debido_al_cambio_clim%C3%A1tico_a_la_demanda_de_biocombustible_a_la_baja_reserva_de_granos_y_a_una_mayor_demanda_de_pa%C3%ADses_como_China_e_India.El_jefe_de_la_agencia_de_alimentos_de_la_ONU_advirti%C3%B3_el_viernes_que_los_precios_seguir%C3%A1n_altos_y_pidi%C3%B3_a_un_incremento_de_la_producci%C3%B3n.El_director_general_de_la_Organizaci%C3%B3n_de_Agricultura_y_Alimentos_\(FAO\)_Jacques_Diouf_dijo_que_se_espere_que_los_precios_sigan_altos_a_causa_de_los_cambios_clim%C3%A1ticos_la_demanda_por_biocombustibles_bajas_reservas_de_alimentos_y_mayor_demanda_en_pa%C3%ADses_como_China_e_India.Diouf_dijo_que_el_problema_no_ser%C3%A1_resuelto_sin_un_incremento_en_la_producci%C3%B3n_de_alimentos_y_llam%C3%B3_a_los_l%C3%ADderes_internacionales_que_se_re%C3%ADnen_en_Jap%C3%B3n_el_mes_pr%C3%B3ximo_a_lidiar_con_el_asunto.](http://eleconomista.com.mx/negocios/2008/06/25/136/fao-exhorta-a-invertir-mas-en-agricultura/FAO_exhorta_a_invertir_m%C3%A1s_en_agriculturaEl_director_general_de_la_FAO_Jacques_Diouf_afirm%C3%B3_que_los_precios_de_los_alimentos_continuar%C3%A1n_altos_debido_al_cambio_clim%C3%A1tico_a_la_demanda_de_biocombustible_a_la_baja_reserva_de_granos_y_a_una_mayor_demanda_de_pa%C3%ADses_como_China_e_India.El_jefe_de_la_agencia_de_alimentos_de_la_ONU_advirti%C3%B3_el_viernes_que_los_precios_seguir%C3%A1n_altos_y_pidi%C3%B3_a_un_incremento_de_la_producci%C3%B3n.El_director_general_de_la_Organizaci%C3%B3n_de_Agricultura_y_Alimentos_(FAO)_Jacques_Diouf_dijo_que_se_espere_que_los_precios_sigan_altos_a_causa_de_los_cambios_clim%C3%A1ticos_la_demanda_por_biocombustibles_bajas_reservas_de_alimentos_y_mayor_demanda_en_pa%C3%ADses_como_China_e_India.Diouf_dijo_que_el_problema_no_ser%C3%A1_resuelto_sin_un_incremento_en_la_producci%C3%B3n_de_alimentos_y_llam%C3%B3_a_los_l%C3%ADderes_internacionales_que_se_re%C3%ADnen_en_Jap%C3%B3n_el_mes_pr%C3%B3ximo_a_lidiar_con_el_asunto.) <http://www.jornada.unam.mx/2008/06/26/index.php?section=politica&article=007n1pol&id=Torpe&id=absurda&id=irresponsable>, la iniciativa para reformar Pemex Patricia Mu%C3%B1oz R%C3%ADos La reforma petrolera que propone el gobierno de Felipe Calder%C3%B3n es “torpe” en el terreno t%C3%A9cnico, “absurda” en lo econ%C3%B3mico e “irresponsable” en lo pol%C3%ADtico, se%C3%B1alaron ayer investigadores, catedr%C3%A1ticos y analistas de la UNAM, y advirtieron que a Pemex se le est%C3%A1 utilizando como la “gallina de los huevos de oro” para resolver los problemas del presente, aunque con ello se est%C3%A9 limitando el bienestar de las futuras generaciones. En la tercera jornada de discusiones sobre ese tema, los especialistas subrayaron que “la identidad nacional mexicana tiene en la riqueza petrolera un elemento simb%C3%B3lico central; por eso se defiende con ah%C3%ADnco que este bien p%C3%BAblico no se privatice”.

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/26/index.php?section=economia&article=023n1eco> Revisar%C3%A1 el gobierno previsi%C3%B3n de inflaci%C3%B3n ante altos precios de alimentos: CarstensEl gobierno mexicano revisar%C3%A1 sus estimaciones de inflaci%C3%B3n en medio de un repunte mundial de los precios de los alimentos y los combustibles, dijo el mi%C3%A9rcoles el secretario de Hacienda, Agust%C3%ADn Carstens. La inflaci%C3%B3n anual hasta la primera quincena de junio trep%C3%B3 a 5.28 por ciento, y aleja m%C3%A1s el indicador de la meta del Banco de M%C3%A9xico de 3 por ciento, m%C3%A1s/menos un punto porcentual. “La Secretar%C3%ADa de Hacienda va a estar revisando nuestros pron%C3%B3sticos, posiblemente sea m%C3%A1s alta de lo que ten%C3%ADamos contemplado”, expres%C3%B3 Carstens en una entrevista con la radio. En un informe presentado en abril, Hacienda hab%C3%ADa dicho que esperaba que la inflaci%C3%B3n retomara su cauce hacia la meta oficial del banco central hacia 2009. Su estimaci%C3%B3n anual para este a%C3%B1o era de 3 por ciento.

<http://www.jornada.unam.mx/2008/06/26/index.php?section=economia&article=024n1eco> Se deben invertir 30 mil mdd al

año para garantizar la alimentación mundial. Innsbruck, 25 de junio. Sólo una inversión anual de 30 mil millones de dólares garantizaría la alimentación de la población mundial hasta 2050, afirmó Jacques Diouf, director general de la Organización de Naciones Unidas para la Agricultura y la Alimentación (FAO). Los efectos del cambio climático y el drástico aumento de precios de casi todos los alimentos fundamentales, han reducido a la nada los éxitos de muchos países emergentes en Europa y centro de Asia en la lucha contra el hambre, agregó Diouf en la víspera de la 26 conferencia regional europea de la FAO, que se celebrará en esta localidad austriaca durante dos días. En la cumbre se analizará además el apoyo de la FAO a países de esas regiones afectados por el alza en los precios de los alimentos y su adaptación al cambio climático. “Aumentar la producción de alimentos requiere un incremento de las inversiones”, especialmente en países con déficit de comestibles, pero advirtió que el problema no se limita a las regiones pobres del mundo.